
 メン、メネットの皆様、たくさんのメネットに例会参加を

呼びかけてください。楽しい例会にしましょう。 

              遠藤典子メネット事業主任 

（大阪泉北クラブ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

                  山内ミハル 

 私は大学 3年の時受洗し、卒業後ずっとキリスト教

主義高等学校の数学科の教員として教壇に立ち、教頭、

2014年度を振り返って 

 会長挨拶 

清水 淳 

  2015～2016年度も引き続き会長を務めさせてい

ただきます。 2014～2015年度は２名の新入会員が

加わり、ノンドロップ、出席率 100％を守り続け、

西日本区大会で数多くの表彰を受けることができ

ました。強固な基盤が固まった１年間でした。  

 中部部長主題「踏みだそう 次の一歩のため今の

一歩を」を受けて、会長主題は「新しい一歩を踏み

出せば．二歩目は自然についてくる」とします。 

 新年度はYMCA70周年・クラブ70周年を控えた大

事な年度になります。これまでやろうと思っても 
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8月 クラブ活動状況 

第１例会（8月 20日 Thu.） 

メ   ン ：伊藤、数澤、幸正、澁谷、清水、藤井 

                （6名） 

 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ :朝倉、西、山本、山内     （4名） 

出席率 ：100 ％           

メネット：伊藤、数澤、澁谷        （3名） 

ゲスト ：なし              

   

第２例会（8月 1日 Sat.） 

メ  ン：伊藤、数澤、澁谷、山内      (4名) 

メネット：数澤                （1名） 

 

ニコニコタイム            ９，０００円            

  クラブファンド    累計     ２２，０００円 

 

ＢＦポイント  

切手    440ｇ   累計       1,060ｇ    

現金         0円  累計          0円 

 

    

 

9月例会 プログラム  

 

と き  2015年 9月 17日（Thu.）18:30～20:30 

ところ  金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ    

会 費  \3,000(会員不要)  \2,000(ﾒﾈｯﾄ)  

 

             司会 澁 谷 節 子 さ ん 

開 会 ・ 点 鐘       数澤淑子ﾒﾈｯﾄ会長 

主 題       司 会 者 

ワ イ ズ ソ ン グ       一 同  

今 月 の 聖 句       司 会 者 

ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰｽﾃﾞｲ       清 水 淳 会 長 

ゲ ス ト 紹 介       数澤淑子ﾒﾈｯﾄ会長 

食 前 の 感 謝       山内ミハルさん 

マジックショウ       穴 田 芳 江 氏 

委 員 会 報 告       各 委 員 

ニコニコタイム       伊 藤 悦 子 さ ん  

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌       一 同  

閉 会 ・ 点 鐘       数澤淑子ﾒﾈｯﾄ会長 

９ 月間強調 2015 Menettes 

 
だから、明日のことで思い悩むな。明日の

ことは明日自らが思い悩む。その日の苦労は

その日だけで十分である。 

        マタイによる福音書 6章 34節 

 

            

 

 

マタイによる福音書 18

章 22節 

  

 

  

                 

 

 

   

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

          マルコによる福音書 

第 13章７～８節 

 

                

今月の聖句 (担当 数澤淑子さん) 

会 長 清水  淳  書  記 山内ミハル 

副 会 長 澁谷洋太郎  会 計 伊藤仁信 

直前会長 幸正 一誠  ﾒﾈｯﾄ会長 数澤淑子 

9月強調月間 

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ  Tel (076)233-1311 

第二例会：毎月１日 18:30～20:00     

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （トレド） 

 

 

国 際 会 長 主 題   「信念のあるミッション（使命・目標）」“Mission with Faith” 

アジア地域会長主題  「愛をもって奉仕をしよう」 “Through Love ,Serve” 

西日本区理事主題   「あなたならできる！きっとできる！」 “ You can do it!  Yes,you can!”  

中 部 部 長 主 題   「踏み出そう 次の一歩のための今の一歩を」 

金沢クラブ会長主題  「新しい一歩を踏み出せば、二歩目は自然についてくる」   

 



４回目の成人式を迎えて 

              伊藤 仁信 

昨年私は４回目の成人式を迎えましたが、これから

あと１回も出来ないのではないかと思います。私の幼

少時代は体が弱く所謂虚弱体質で１年の内で夏冬休み

を数えると延べで半年は休んでいました。胃腸が弱く

さらに傷は化膿し易く手足から包帯がとれたことがな

いくらいでした。親戚などからは長生きしないなどと

よく言われていました。ところが私学の中学校（ミッ

ション系）に行くようになったら少しづつ丈夫になり

自分でも長続きしないのじゃないかと思いましたが、

それが１回目の成人式を迎えるころには一見普通の青

年のように丈夫になりました。自分としては小学生の

ころに比べると雲泥の差で驚いておりました。自分な

りに学生生活を楽しく過ごすことができましたが、ま

だ同級生などと比較すると肉体的に多少ハンディがあ

るように感じました。したがって精神的にも一呼吸お

いて行動しておったようです。 

自分なりに分析すると生活環境の変化と好きなも

のに積極的に興味を持つようになったことでした。歯

車が一つ良い方に回ると次々と良い方に回りだし、憧

れておったサッカーなどに足を染めて今でいう一端の

アスリート気分を味わっておりました。さらに２０歳

前後から乗り物に興味をもちだし、懐も寂しいのに勉

学よりヨットやグライダーや挙句の果てに自動車にま

で手を出しました。資金は大変だったがそれなりに工

面をつけ練習をしましたが、その手段は長くなるので

今回は割愛します。時は昭和３０年代の初頭の頃なの

で芸能界では石原某が活躍していた頃です。 

それでも「三つ子の魂百までも」ではないが時折寝

込むことがありましたが、回復も早くすぐ元気になり

ました。丈夫になったので何にでも興味を持ち、すぐ

手を出したがるようになり親や兄弟に別な面で心配を

かけるようになりました。 

今では趣味も２～３増え、２人の孫まで１回目だが

成人式を迎えたし家内共々親戚や金沢の知人友人に囲

まれて、４回目の成人式を迎えることができたことを

生んでくれた両親に心から感謝しております。親孝行

らしいことは何もできなかったが両親の年よりも長生

きし、折角両親から頂いた命をこれからも大事にして

いくつもりです。今となっては親孝行できるのはこれ

しかないと思っている今日此の頃です。 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

【8月例会報告】 

清水会長から「８月 20日の例会は BFの切手整理を

行います。つきましては当日、使用済みの切手および

作業用のハサミをご持参のうえ参加願います。」との

メールが届きました。当日の参加人数は９名。伊藤仁

信君の司会で厳粛に進行し、ハッピーバースデイでは

澁谷洋太郎君（12日）と、私、数澤輝夫（20日）の誕

生日を例によって記念品と歌で祝福して頂きました。

私は 84 年前に長野県軽井沢で浅間山噴火と同時に誕

生したことを話しました。皆さんから祝福を頂いたこ

とを心から感謝いたします。 

今月はスピーチに代えて、幸正一誠君から９月７日

（月）に納涼会の提案が有り全員賛成しました。その

後、使用済みの切手の整理をしながら、能登島での茶

摘み及び「あえの風」での紅茶づくりの楽しかったこ

となどをわいわいガヤガヤ話しながら時間の許す限り

使用済み切手の整理作業を致しました。 

以下、報告及び決定事項です。 

①伊藤仁信君から 2014年度「通常会計」及び「特別会

計」の決算報告があり承認。 

②卓話担当者について変更があり、10 月幸正一誠君、

11月澁谷洋太郎君、以下順次繰り下げて、担当するこ

とにする。 

③次々期中部部長のスポンサークラブとして、諸活動

費について、年 6,000円（月 500円）を会費以外に今

年度より積み立てることにした。 

④清水淳会長からワイズポテトについては後日メール

で詳細をお知らせするとのこと。  

（文責 数澤輝夫） 
 藤井 辰男君   9月 16日 

  

Happy Birthday 

穴田芳江（愛
あい

華
か

ひとみ）氏 プロフィール 

マジシャンイーグルズ 副会長 

マジック歴 20年余り 

2012年 8月福井県文化会館にて、松
しょう

旭
きょく

斉天一
さいてんいち

没

後 100年記念世界大会に出演 



写真 A 

 能登島お茶摘みと紅茶づくり体験 

                    西 信之 

 ８月８日の快晴の夏日、能登島大橋入口駐車場に２

月例会で講師を勤めて頂いた織田勉氏（上林茶舗店

主）、伊東夫妻、数澤夫妻、朝倉夫妻、澁谷、幸正、西

の 10名が集まり、能登島のルビーロマン等のぶどう園

に隣接したお茶畠での茶摘みを行い、加賀屋姉妹館「あ

えの風」に移っての発酵と茶揉みの紅茶づくり体験と

いう素晴らしい機会を持った。 

 和倉と能登島を結ぶ能登島大橋は両岸の珪藻土色の

美しい断崖を結び、穏やかな碧い海の上に架かる美し

い橋だが、能登島に入るといきなり緑豊かなワイルド

な自然の中に飛び込ことになる。ゴルフ場や養豚場の

近くを通って進むと、大きなルビーロマンの実がたわ

わにぶら下がったハウスの傍に５年ものの低めのお茶

の木が列を成していた。ここで、黄緑の若葉のみを 30

分程度の間摘んで、5000本の３年ものの若木植えられ

ている新しい茶畑に移り、苗木と同じくらいの背丈に

もなる雑草取りの途中の状況を見て、茶畑の開墾が如

何に大変な仕事かを実感することが出来た。この畑の

すぐ下には海が広がり、空気も美味しい場所であった。 

ここから、キャンプ場やイルカの見える海岸を通

り、再び能登島大橋を渡って和倉温泉の「あえの風」

に案内された。若い女将の直々のお迎えがあり、12畳

の作業場、食事処、控え室の３部屋が用意されていた。 

 摘んだお茶の葉を陰干し発酵させている間、茶摘み

で汗をかいていたので直ぐにガラス越しに碧い能登湾

が拡がる温泉に入り、美味しいノドグロや能登牛、イ

タリア風サラダなどが並んだ食事を頂いた。さすが、

加賀屋さんというお食事で、それぞれの食材の魅力を

生かした美味しさを味わうことが出来た。 

 食事が終わって作業室に移るとテーブルの上には、

作業用の布が敷かれ、この上で手揉み作業が始まった。

出来るだけ各人の癖が片寄らないためか、各人が揉ん

だ茶葉は一旦まとめられ、再び 10部に別けられ手揉み

作業を繰り返した。これを再びまとめ、バットに入れ 

て約１時間暖め 12等分し、織田さんが用意されたチャ

ック付の専用袋に小分けして２部は女将とホテルの担

当者に渡された。再び、女将の見送りを受け、金沢に

帰還した。 

 自宅では、西流で、

幾分湿った茶葉を耐熱

皿にいれ、電子レンジ

のスチーム加熱モード

で６分間加熱し、写真

A のような紅茶葉が

得られた。 

 

早速、熱湯で

紅茶をいれる

と、写真 Bのよ

うな美しい色の

上品な紅茶とな

った。 

極めて絶品で、 

 

癖が無く、これは Prince of Walesに近い味と感じた。

２種類の茶葉が混じっているせいか、十分に混合して

いない為か、カップ毎に微妙に違った味がしたが、私

電子レンジから取り出した茶葉 

写真 B Prince of Noto 



  聖 句 担 当：西 信之君 

ブリテン執筆：西 信之君 

         澁谷 節子さん 

  卓 話 担 当：澁谷 洋太郎君 

はこれを、能登の地の開拓と殖産興業に尽くされた、 

崇神天皇と尾張大海媛の皇子「大入杵命（おおいりき

のみこと）」に因んで、「Prince of Noto」と名付け

て限られた量を嘆きながら、しばし愉しんだ。 

 今回の経験は忘れることが出来ない思い出となるだ

ろう。この貴重な会のお世話をして頂いた織田氏と伊

藤メンに心から感謝したい。 
 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

☆第 19回中部部会 

 日時：2015年 9月 26日（土） 

 場所：名古屋市公館 

      名古屋市中区三の丸 3-2-5 

 参加予定：澁谷ﾒﾝ、清水ﾒﾝ、西ﾒﾝ、山内ﾒﾝ 

         

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～  

  ワイズの皆様 お久しぶりです 

               山谷 明代 

主人が亡くなって丸３年になりました。 

 その節は、皆様にいろいろとご心配やらお助言など

を頂き、深く感謝致しております。 

 主人の命日は７月 31日ですので、その前後の日曜日

に教会の礼拝に伺うようにしています。また、墓参の

日にも、多くの方々と共に参加させていただいており

ます。 

 今年は 8月 2日でした。礼拝終了後、山内さんにお

声を掛けて頂き、「今からメネット会の食事会で一緒

に」と言われてうれしくなり、何も考えずに「ハイ」

と。そしてニューグランドで 1時からということで、

ルンルンの気持ちで 1時前に会場に。 

 山内さん、数澤さん、伊藤さん、澁谷さん、朝倉さ

んと共に昼食を頂き、メネット会の会議をなさるとい

うことで、私はここでお別れ。その時、山内さんに「何

か書いて・・・。」と言われて、何を書けばいいのかわ

からず、お断りしたのですが、「何でもいいから」と言

われてそのまま帰りました。帰り道、バスの中で悶々

とした気持ち。私が書くなんて変では・・・下手です

から・・・。 

家族が、主人がこの世からいなくなるのは寂しいこ

とです。でも、皆いつかはその日が来るのですね。私

も先はそんなに長くないと思っています。でも、今の 

 

 

 

 

☆滋賀蒲生野クラブとの合同例会 

 日時：2015年 10月 18日（日）～19日（月）  

 場所：湯湧温泉 「お宿 やました」 

参加予定：朝倉夫妻、伊藤ﾒﾝ・ﾒﾈｯﾄ、数澤ﾒﾝ・ﾒﾈｯﾄ

幸正ﾒﾝ、澁谷ﾒﾝ・ﾒﾈｯﾄ、清水ﾒﾝ、西ﾒﾝ、

藤井ﾒﾝ、山内ﾒﾝ、山本ﾒﾝ・ﾒﾈｯﾄ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

 

ところは自分では何ともないと思っていますが、周

りから見たらどう思われているかわかりません。娘、

息子には「変なときは言ってね」と・・・。 

 自分の心と体のバランス、体力の衰えは日に日に感

じます。 

 （その日が来るまで頑張る！！） 

  

※昨年の聖徒の日、教会の墓前祈祷会でお目にかかっ

て以来、9か月ぶりにお会いした山谷さんは、81歳と

は思えないお元気さで、食事中も会話が弾み、楽しい

ひとときとなりました。この日はちょうどメネット会

総会を予定しており、元メネットの山谷さんにも参加

していただいたわけです。ついでに？メネット欄の原

稿まで依頼できて、本当にラッキーでした。 

               （山内ミハル 記）   

  

 9 月の月間強調は Menettes 。中部では、メネット

クラブがあるのは名古屋クラブと金沢クラブだけ。金

沢クラブがメネット会を立ち上げた頃は、名古屋でに

ぎやかに合同メネット会を楽しむことができたのに…

と思うと寂しい限りですが、「若い会員を増やすために

はどうすればいいのか」という課題に取り組みつつ、

会の発展を信じて、活動していきたいものです。 

9月例会はメネットパワーを発揮して！！ 

 

 

お  知  ら  せ    

メ ネ ッ ト 報 


